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Contents 関東甲信地区が梅雨入りとなった6月7日（金）終業後に首
都圏でのイベントとしてダーツ大会を東京・六本木にある
ダーツバーで開催しました。
当日は昼前から雨模様で少し肌寒い一日で、金曜日の夜にもかかわらず総勢30
名の方にお集まりいただきました。
ダーツバー集合後は、組合代表挨拶と乾杯を行った後、お店の方からゲームの
ルール説明をして頂きいよいよゲーム開始です。＜今回は”ゼロワン”ゲーム（持ち
点301点からダーツを3本づつ×8セット投げて得点を減らしていき、ぴったり0にす
るゲーム。）を行いました。＞
はじめはコツがつかめず、またお酒が入ったこともあり狙った的になかなか当た

らない状況が続いていましたが皆さん順調に点数が減っていき、外は冷たい雨が
降っているにもかかわらず会場内はヒートアップしていきました。
なんと今回は予想に反してパーフェクト達成者が5人もでて、決勝戦を行いまし

た。

〔第1位〕松橋 裕之さん 〔第2位〕後田 洋平さん 〔第3位〕武田 和弘さん

最後は参加者全員による大抽選会で、最後の最後まで盛り上がった夜でした。
また今回は職場役員の皆さんも企画立案から参加者募集等運営にも参画いた
だきました。本当にありがとうございました。組合員はもとより職場上司の方を含め
て職場内の絆をより一層深めることができたと思います。
今後も皆様にもっと楽しんで頂けるイベントを企画いたしますので、引き続き多

くの方々のご参加をよろしくお願いいたします。

長岡京支部初開催！

東京2020先取り
首都圏イベント ダーツ大会

（虎ノ門＆八王子地区）

ご参加頂いた皆様の感想＜抜粋＞

・普段仕事が一緒でない方と交
流が出来てよかったです。

・PSCS復活に向けて職場一丸
でがんばっている中ですが、仕
事を忘れてダーツで盛り上がれ
ました。
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往路は高速道路、一般道路ともに渋滞もなく予定通りに「海遊館」に到着しました。当日は朝からぐんぐん
気温が上昇し、真夏日となりましたが、海遊館内は空調が効いて非常に快適です。
まず、全体で集合写真を撮りました。ハイ・チーズ。海遊館が初めての方や十数
年ぶりという方もおられましたが、メインである「太平洋水槽」の前ではちょうどモグ
モグタイムということもあり「魚の餌はレタスなんだ！」「ジンベイザメは口も無茶大き
い！」びっくり。
また今年の3月にリニューアルされた「南極大陸」水槽の前では「ペンギンかわいい」
等の歓声が上がっていました。
見学エリア最後のほうは水槽内の魚の体に触れるコーナーがあり「サメの背中ザラ
ザラする！」「エイはヌルヌルするよ！」等の声が聞こえました。

海遊館見学後は過去のイベント参加者からのアンケートでリクエストの多かったお待ちかねのバーべキュー。
会場は海遊館対岸の舞洲にある「森とリルのBBQフィールド」です。
屋外ですが日差しを遮る屋根がかかっており海が近いということもあり、時折心地良い風が吹いて快適でした。
最初のうちは初めての方 と々の食事で、皆さん少し遠慮ぎみでしたが、アルコールも入れば少しの時間で、
仲良しです。「お肉焼けたよ！」「ソーセージおいしい！」などの声が上がり、念願のバーべキューを満喫されて
いました。

・海遊館はいろいろな種類の生き物の生態が見れて楽しかったです。
・子供たちは海遊館に入館してからずっと大興奮で、
　とくに地面からひょっこり顔をだしていた ” チンアナゴ ” がお気に入り
だったようです。

・職場の仲間と仕事を忘れて、一日楽しく過ごせてリフレシュ出来ました。
・バーベキュー会場は、とてもきれいで清潔だったので、とても良かった
です。

往路は高速道路、一般道路ともに渋滞もなく予
気温が上昇し 真夏日となりましたが 海遊館内
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バーベキューツアー

絶好の行楽日和となった５月２５日（土）に、『新元号　令和元
年　長岡京支部最初のファミリーイベント～春の海遊館と舞洲
バーベキューツアー～』として大阪市内の海遊館と舞洲にある森
とリルのBBQフィールドに総勢３６名で行ってきました。

ご参加頂いた皆様の感想＜抜粋＞
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最後のほうはデザートで焼き芋や焼きマシュマロを食べたり、
当日隣接する会場で開催されていた「マルシェ」や「あじさい
祭り」に足を運んだりされていました。
バーベキューを楽しんだ後もまだまだ続くサプライズイベント。

帰路のバスの中では「海遊館」のお土産等が当たる「大抽選会」
で盛り上がました。
朝から駆け足でいろんなイベントもあり、あっという間に時間

が過ぎました。帰り道も参加者の皆様のご協力と道路が空いて
いたこともあり、無事予定通りに長岡京に戻ってきました。

今回のイベントでご家族含めて組合員どうしの絆をより一層深めることが
できたと思います。今後も皆様の笑顔を見ることを励みに、もっと楽しん
で頂けるイベントを企画いたしますので、引き続き多くの方々のご参加をよ
ろしくお願いいたします。

2019.7.1Azalea
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70歳までの雇用保障と年金との関係
矢田わか子の政策コラム

　矢田議員が掲げている政策の３本柱「働く」「暮らす」「育てる」の中から、
国会で審議されている等のホットな話題を選び、政策コラムとしてお届けします。

70歳までの雇用保障政策を推進する際に
は、高齢者が厚生年金適用事業所で就労する
場合の「在職老齢年金制度」に留意する必要
があります。まず、60歳から64歳までについて
は、厚生年金部分の特別支給に対し、賃金(標
準報酬月額)に応じた減額措置が行われます。
ただし、この特別支給制度は段階的に縮小さ
れてきており、男性は昭和36年4月1日まで、女
性は昭和41年4月1日までに生まれた人で終
了します。
一方、65歳以降は賃金と年金の合計が47
万円を超えると、超えた額の2分の1が年金か
ら減額されます。厚生年金の標準的な月額は
12万円前後ですから、賃金が35万円程度まで
なら年金は全額支給され、さらに基礎年金
（月額6万円程度）も支給されるので、安定し
た家計収入を得ることができます。また、保険
料納付は70歳まで続きますので、年金財政の
安定化にも寄与します。
70歳まで活き活きと働ける社会をつくるた
めに、働く意欲のある高齢者は健康保持に努
力し、また企業側は労働時間の短縮や労災防
止など、受け入れ体制の整備を行っていく必
要があります。今後は、さらに高齢者一人ひと
りが働き方の選択の幅を広げられるよう論議
を深めていくことも求められています。

政府は、70歳まで働きたい人が働けるように、企業に対し高齢者の雇用機会をつくる努力義務を課す方針を打ち出しました。こ
の背景には深刻化する人手不足の問題が主眼にありますが、働く意欲があり、勤労収入を得たい高齢者にとっては歓迎すべき政
策です。具体的には、定年制の廃止や継続雇用などの直接的な施策だけでなく、他社への再就職斡旋、起業やNPO活動への資金
的支援等も含まれ、その選択は労使の協議に委ねられます。政府は、来年度通常国会での法改正をめざしていますが、今回はこ
の高齢者雇用保障と年金の関係について考えてみたいと思います。

「矢田わか子」
活動報告

矢田
わか子議

員からのメッセージ

「在職老齢年金制度」とは？

25

在職老齢年金制度」は現役並みの所得がある高齢者の年金支給を減
額する制度です。政府与党や厚生労働省は、少子高齢化により生産年齢
人口の減少が予想される中、同制度が高齢者の労働意欲を削ぐとの指
摘があるため、廃止(年金の全額支給)も視野に抜本的に見直すとしてい
ます。
一方で有識者からは、制度を見直しても「高齢者の就労促進につなが

るかは不透明」、「高齢者の就労が増えても十分な経済効果は望めない」
との声が上がっています。また、財務省の審議会からも「制度見直しで現
行制度の減額対象者が利益を受ける反面、財源が割かれて一般的な人
の将来の年金給付水準が下がるリスク」を指摘されており、同制度の見
直しには慎重な論議が求められています。

65歳以上で厚生年金保険に加入しながら老齢厚生年金を受ける方
（70歳以上の在職者も含む）は、在職老齢年金の仕組みによって、年金額
が支給停止（全部または一部）される場合があります。

65歳以上の在職老齢年金の計算方法

出所：日本年金機構「在職老齢年金の支給停止の仕組み

※基 本 月 額＝年金額（年額）を12で割った額
※総報酬月額相当額＝毎月の賃金(標準報酬月額)＋1年間の賞与（標準賞与額）を12で割った額

基本月額と総報酬
月額相当額の合計 支給停止額

① 47万円以下 ０円（全額支給）

② 47万円超 （総報酬月額相当額＋基本月額－47万円）
×1／2×12
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「公示」は衆議院総選挙と参議院通常選挙。このほかの選挙では国政選挙を含め「告示」

期日前投票に行こう！

http://いしがみとしお.com
石上としお公式サイト

Facebook「石上としお」で検索
＠toshio_ishigami

「石上としお」参議院議員特集電 機 連 合
組織内議員

私の住んでいる都道府県の人だね 比例代表は、電機の仲間のあの人に
がんばってもらいたい！

選挙区選挙（都道府県）1 比例代表選挙（全国）2
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各選挙区の定数に合わせて、
得票数の多い順に当選

政党の得票数に基づいて各政党の当選者数が
決まり、得票数の多い候補者順に当選

知っていますか？

参議院議員選挙は、一人が「選挙区選挙」と「比例代表選挙」の2つに投票します

参議院選挙の投票方法参議院選挙の投票方法参議院選挙の投票方法
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全国区比例代表選挙

参議院議員予定候補者

公認 石上  としお 国民民主党 現職

選挙区選挙

推薦

にしゃんた

かだ由紀子

西田一美

西尾まさえい

乃木涼介

合原ちひろ

〔大阪府〕

〔滋賀県〕

〔奈良県〕

〔富山県〕

〔神奈川県〕

〔鹿児島県〕

〔候補者名〕〔都道府県〕

国民民主党 新人

無所属 新人

無所属 新人

無所属 新人

国民民主党 新人

国民民主党 新人

支持
増原ひろこ

打越さく良

〔京都府〕

〔新潟県〕

立憲民主党 新人

無所属 新人

投票に行こう !
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5 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

半導体BU
経営委員会を実施しました

５月３０日に水越ＢＵ長との経営委員会を開催し、
２０１８年度半導体ＢＵの経営概況と
２０１９年度の運営方針について
意見交換をおこないました。

会社側：臼井課長／水越ＢＵ長／甲斐主務組合側：七里書記長／山本委員長／二川副委員長

水越ＢＵ長

▲
▲山本委員長
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□  ①東京2020先取り 首都圏イベント ダーツ大会
□  ②春の海遊館と舞洲バーベキューツアー
□  ③「矢田わか子」活動報告
□  ④「石上としお」参議院議員特集
□  ⑤参議院議員予定候補者
□  ⑥半導体BU経営委員会を実施しました
□  ⑦5月経営概況
□  ⑧竹林保全ボランティア活動のご報告
□  ⑨アンケート

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2019.7.1  第131号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2018年8月号 ～ 2019年7月号

抽選 2019年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１9年7月31日（水）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②長岡京支部ＨＰのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

2019.7.1Azalea

第60回 竹林保全ボランティア活動のご報告
６月２２日（土）に、長岡京支部・パナソニック松愛会（会社OB）から総勢２８名の方に参加し
ていただき、長岡京市奥海印寺で、古い竹の間引き・朽ちて倒れかけている竹の整理・竹林入
口付近の草刈りなどの作業を行いました。
このボランティア活動は、ScPotalの“SCお知らせ”で5/30に発信された“【環境連絡】2019年
度 環境月間の具体的取組み”に掲載のPDF資料の「環境 一日一話」のエコリレー活動ページ
で紹介されている取り組みです。

地球市民としての環境活動を積極的に実践いただける方！
次回の竹林ボランティアは、９月～１０月頃を予定しています。ぜひご参加ください。

パナソニックグループでは地域に根
ざしたさまざまな環境活動を そこで働く
従業員自らが企画し、地域住民の
方々や子どもたち、従業員の家族を交
え実施しています。世代を超えて「つな
ぐ」という想いを込め「パナソニック・エ
コリレー・フォー・サステナブル・アース」 
と名づけ、地球市民として持続可能な
地球環境と社会づくりへの貢献を目
指しています。

＜ 環境 一日一話より抜粋 ＞


